



5 Pièces

180 m²

Réf. 464

1 890 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bien de qualité bâti sur un terrain de 1215 m², orienté plein sud. Pour une surface habitable de 180 m² environ avec une piscine de 12 m de longueur. La Villa Arthemis offre 4 suites, un vaste séjour avec cuisine ouverte le tout donnant sur une grande terrasse orientée vers la piscine et le jardin... L'architecture est en harmonie avec la nature. Biens vendus avec meubles et décorations haut de gamme.

A property of quality set in grounds of 1,215 m², facing due south, offering living space of approx. 180 m² and a 12-metre swimming pool. The Villa Arthemis is comprised of 4 suites and a vast living-room with open kitchen, all giving onto a large terrace facing the garden and pool... The architecture is in full harmony with nature. The property is offered for sale with high-spec furnishings and decoration.

GIRAF

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com